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Ort Kronach, Verbindung des Hammermühlwegs mit dem 
Gehsteig-Radweg der Industriestrasse. N 50°13’56“, O 11°19’41“ 

 

Situation Die Industriestrasse ist eine wichtige Ost-West-Verbindung zwischen Kronach und 
allen Orten an der oberen Rodach. Bei starkem Verkehr ist die Einmündung des 
Hammermühlweges auf die Industriestrasse für Radfahrer eine unübersichtliche, 
durch Pkw blockierte Gefahrenstelle; in beiden Richtungen. Die ausgeschilderte den 
Hammermühlweg querende Weiterführung nach Süden und Westen ist nicht weni-
ger gefährlich. Sie führt auf den von Fussgängern frequentierten Gehsteig an der 
B173/B303, ist durch Abgase belastet und ohne Zufahrt zu den Geschäften am 
Hammermühlweg wegen sehr hoher Bordsteine. 
 

Bewertung Unnötig starke Gefährdung des Radverkehrs. Wartende Pkw und Lkw an der Ein-
mündung des Hammermühlwegs auf die Industriestrasse blockieren und gefährden 
den Radverkehr in beiden Richtungen. 
 

Bilder GoggleEarth Fotos vom Ort 

  
 

Lösungsideen Neuer Radweg entlang der Rodach hinter der ehemaligen Poststation, siehe 
weisse Linie im Luftbild. Der neue Weg entlastet die Einmündung Hammermühlweg 
in die Industriestrasse fast vollständig, und sorgt für die Trennung des Rad- und 
Fussverkehrs vom Kfz-Verkehr. 

 

Zuständig Angela Hofmann (bis 2020-04: Wolfgang Beiergrößlein), Erste Bürgermeisterin, 
Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-207, eMail angela.hofmann@stadt-
kronach.de 

 

Status der Realisierung  
Juli 2017  Peter Maaß, Jens Laußmann wurde diese Rad-Orte-Doku zugestellt. 
April 2018  Jochen Löffler, Jens Laußmann wurden um Sachstandsinformation gebeten. 
Juli 2018  Jochen Löffler: Die Stellungnahme der Stadt Kronach zu den zukünftigen Änderun-

gen der B173-Ortsdurchfahrt (4-spurig) enthält entsprechende Forderungen. 
November 2018  Jens Laußmann bestätigt die Aussage der Stadt. 
September 2019  Dieter Krapp, Johannes Meitner: Das Post-/DHL-Zentrum wird zum Zinshof ver-

lagert. Die Stadt besitzt das Vorkaufsrecht für das alte Gelände. Dann kann hier ei-
ne Lösung geplant werden. 

März 2020  Das Post-/DHL-Zentrum ist ausgezogen, die Gebäude sind leer. 


